



Hubrol AG gratuliert zur Prokura

Der Verwaltungsrat und die Geschäftsleitung der Hubrol AG haben an ihrer letzten Generalversammlung an Anita Zraggen, Amsteg, ab Juni 2012 die Prokura erteilt. Die Prokura berechtigt zur erweiterten Vertretung der Firma nach innen und aussen. Des Weiteren wurde die neue Zeichnungsberechtigte einstimmig als Stellvertretung der Ge-

schäftsleitung gewählt. Anita Zraggen arbeitet seit zehn Jahren für die Hubrol AG. Der Verwaltungsrat, die Geschäftsleitung und Mitarbeitenden der Hubrol AG gratulieren der Prokuristin herzlich zur Unterschriftserteilung und wünschen ihr weiterhin viel Erfolg. – Bild: Geschäftsleiter Andreas Bossart gratuliert Anita Zraggen. (e) FOTO: ZVG